



羽白館

やればできる！

みんなの好きな楽しい学校



令和7年11月27日
長崎市立深堀小学校
学校だより122号
校長 大町正博



6年生 修学旅行に行ってきました！

11月5日(水)、6日(木)、6年生は修学旅行(阿蘇方面)に行きました。9年前の大地震で被害をうけた熊本城や阿蘇のトロッコ列車、乗馬体験など、子どもたちは阿蘇の大自 然の中で、自分の目や耳、鼻、肌で感じた本物の体験を通して、多くのことを学びました。
この体験をこれから の学校生活に生かし、さらに成長してくれることを期待しています。



[児童の感想から]

- ・壊れてしまった熊本城の復興が進んでいる様子がよく分かった。
- ・トロッコ列車から見えた景色と車掌さんの話が強く思い出に残った。
- ・乗馬体験では、馬が大きくてびっくりした。馬の生態がよく分かった。
- ・馬のえさやり体験は、馬がとても可愛くて楽しかった。
- ・防災講話で初めて知った対策があって、経験された方の話は大切だと思った。



4年生が小学校音楽会に出場しました！

11月11日～13日の3日間、長崎ブリックホールで長崎市小学校音楽会が開催されました。本校からも4年生が「ドラゴンクエスト～ロトのテーマ～」の合奏で出場しました。4年生の子どもたちは、まだ暑さの残る9月から本格的な練習を始め、約2か月間、一生懸命練習を重ねてきました。その練習の成果もあって、当日は素晴らしい演奏を披露してくれました。参観いただいた保護者の皆様からも称賛の声をたくさんいただきました。また、11月16日には、深堀ふれあいまつりの中で地域の皆様に心を込めた合奏をお届けしました。心を一つにした子どもたちの合奏は、聴く人に大きな感動を与えてくれました。



育友会の皆様に、子どもの教育環境を整備していただいています。

[その1:大型扇風機の寄贈]

熱中症予防のための「大型扇風機」4台という大変心強いご寄贈をいただきました。体育館や多目的室などで活用させていただいている。これにより、運動時や集会時など、多くの児童が集まる場所の換気が大幅に改善され、熱中症のリスクを軽減し、子どもたちが安全かつ快適に活動できる環境が整いました。

[その2:体育館の校旗・市旗の新調]

長年の使用で傷みが目立っておりました、体育館の「校旗」と「市旗」を、この度、新しいものに新調いただきました。体育館で行われる入学式や卒業式などの大切な式典や行事は、子どもたちの心に残る重要な場です。真新しい旗が掲げられることで、式典に臨む子どもたちの気持ちも引き締まり、より厳粛で晴れやかな雰囲気の中で執り行うことができるようになりました。保護者の皆様の温かいご配慮に心から感謝申し上げます。



大型扇風機と新しい校旗・市旗



12月の行事予定 ※特別日課が設定されています。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

2日（火）人権集会

3日（水）深堀フェスタ（1・2・3年）

4日（木）委員会活動（5・6年）

8日（月）あかずきんちゃん（読み聞かせ）

22日（月）あかずきんちゃん（クリスマスイベント）

23日（火）*校内学力調査（算数科）*

24日（水）第2学期 終業式

全学年…給食なし

【特別日課】 ■ 10日（水）・11日（木）・12日（金）・15日（月）・16日（火）・18日（木）

〔午前中5校時授業〕 全学年…給食終了後 下校